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本日のプログラム

④

(1) 2025(令和7)年 1月16日発行 ＜職業奉仕月間＞

Weekly Report№２５
第３１４９回例会記録
日時：2025年 1月 9日(木)18:00～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：高井 一博 ＳＡＡ②
★開 会 点 鐘：乾 淳 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ：奉仕の理想
★四つのテスト：山田 荘一 君③

2024―2025年度 国際ロータリーテーマ

RLI委員 高井一博会員
インターアクト委員 成田弘明会員
学友・奨学金チーム委員 益井伸也会員

以上、本人承諾を得、理事会にて承認。
７．ガバナー事務所より、職業奉仕月間リソース
の案内。回覧。

８．今月のロータリーレートは1ドル157円。

委員会報告
◇長嶋 宏明 親睦活動委員長⑤
・来月行われます親睦麻雀大会案内を配付、締切
は2月6日。多くの皆さん出席をお願いします。
・4月26日予定の日ハム応援ツアーの参加事前調
査資料を配付。26日出発、当夜は懇親会、27日
特別席仮予約で午後1時試合開始、終了後、帰遠
予定。一人でも多くの参加をお願いします。

本日のプログラム 夜間例会
新年交礼会

長嶋 宏明 親睦活動委員長
乾杯のご発声は木村会員にお願いします。

木村 一則 会員⑥
私は入会15年余り、多分乾杯の挨拶は初めて

と思いますので、非常に光栄に思います。
今年1年、皆さん健康で、またロータリー活動

で精力的に地域や社会に対して貢献し、また皆様
のご健康、ご多幸を祈念しまして、乾杯！

【名前等の○数字は写真の番号】

会長報告 乾 淳 会長①
皆様 新年明けましておめでとうございます。
謹んで新春のお慶びを申し上げます。
旧年中は、ロータリー活動への多大なるご理解

とご協力を賜り、誠にありがとうございました。
2025年は、私たちロータリークラブがさらな

る奉仕の精神をもって、地域社会や国際社会に貢
献できる一年にしたいと思っております。
また、本年は巳年であります。蛇は「脱皮」を

繰り返すことから、再生や変化の象徴とされてお
り、新たな挑戦や成長にふさわしい一年と言われ
ております。
私も会長として、遠軽ロータリークラブが更に

成長し益々発展できるよう努力を重ねて参ります
ので引き続き会員皆様のご理解、ご協力をお願い
申し上げますとともに本年が皆様にとって幸多き
一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。
私事ではありますが、遠軽神社に初詣へ行った

際、引いたおみくじですが、遠軽に戻り27年目
にして初めての大吉でありました。新年からとて
も幸先の良いスタートが切れた気がしておりま
す。あと半年ではありますが、会長として職務を
全うできるよう頑張ってまいります。
本日は、新年交礼会でございます。新年最初の

夜間例会となりますので、会員間の親睦をさらに
深め、大いに盛り上がりましょう！！

幹事報告 石井 朋子 幹事④
１．１月例会プログラム
1月 2日 休会
1月 9日 夜間例会（新年交礼会）
1月16日 クラブフォーラム(上半期活動報告)
1月23日 ゲスト卓話 北海道家庭学校 参事

蒦本（わくもと）賢治 先生
1月30日 委員会担当例会（Ｒ情報委員会）

２．北光学園・ひまわり学園より、クリスマス会
の礼状。回覧。

３．社会福祉協議会より寄付の礼状。回覧。
４．ガバナー事務所より、2025-2026年度ガバナ
ーノミニーに小田衣代氏(帯広南RC)決定。回覧。

５．ガバナー事務所より、2025-2026年度 地区
出向者の推薦依頼。

1月23日(木)12:30~
ゲスト卓話 北海道家庭学校

参事 蒦本 賢治 先生

1月16日(木)12:30~
クラブフォーラム
上半期活動報告



ニコニコＢＯＸ 長嶋 宏明 親睦活動委員長
渡邊博行君 結婚記念日 5,000円
遠藤利秀君 長男が挙式 5,000円

2024-25年度合計 333,000円
☆閉会点鐘：乾 淳会長☆今号会報担当：佐藤直也委員長
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【事務局】〒099-0415北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャインTel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

出席委員会 12月26日 45 44 26 59.1％
1月 9日 45 44 34 77.3％

2024-25
_24th_02

たたら公園で絵を描いた記憶があり当時が懐かし
く、公園を無くしたくないと云う思いで数年前から
主に橋の補修を行っています。水面の湿気により傷
んでしまうので、木製の橋桁の補修及び欄干を朱色
に塗装等しています。「小学生たたら公園まつり」
や公園で子供達が安全に楽しく散策している姿を見
るととてもほっこりします。

④敷地に大発生するカブトムシを管理する活動
この敷地は一般廃棄物置場として回収した木くず

を砕き、野積みして最終的には木くずをばっ気して
土にする予定でした。十数年前にさかのぼりますが
連休に時間があったので、野積みの木をばっ気しよ
うとパワーショベルで木くずを返したところ白いも
のがポロポロとバケットからこぼれ落ちました。そ
れがなんとカブトムシの幼虫でした。これを聞きつ
けてカブトムシの幼虫を取りに来るようになり、や
がて発生状況を本格的に調査するとオホーツク野人
クラブ会長を筆頭に遠軽町昆虫同好会、遠軽町小中
校長会、教頭会総勢20～30名位がゴールデンウイ
ーク最終日に発掘調査にやって参ります。ちなみに
この数年は3,000匹を越える幼虫を採集し、各地の
幼稚園、小学校、昆虫施設に配布されています。後
日、生田原小学校の低学年児童には昆虫同好会の会
員が出前授業として４ℓのペットボトルに土と幼虫
を入れて飼い方を教えに来ます。幼虫を見つけて捕
まえる子供達の真剣な動作にはとても微笑ましくな
ります。この活動がきっかけとなり、私も丸瀬布昆
虫同好会の会員となってしまいました。

長期にわたるこれらの活動が認められ日本膳行会
から善行賞を頂きました。

以上、私と子供達４つの活動でした。


